



## NACHGESCHENKT

Alexandra Goll  
hollabrunn.red@bezirksblaetter.at

### Bewegung macht glücklich ...

■ 460 Menschen koordiniert und geordnet auf der Tanzfläche der Sporthalle, zwar mit Lampenfieber, aber trotzdem voll Freude und Spaß - das konnten die rund 1.200 Besucher bei der UTT-Show in Hollabrunn beobachten. Und auch hinter der Bühne gab es kein Chaos. Den meistens pädagogisch geschulten Vortänzerinnen ist dieser positive Effekt zu verdanken.

Der Verein besteht seit über 20 Jahren und entwickelte sich stetig weiter. Seit heuer gibt es eine weitere Gruppe „50 Plus“, die sich bereits nach kurzer Zeit sehr bewährt hat.



Das große Ensemble des Union Tanz-Teams sorgte für gute Stimmung in der Sporthalle.

Foto: Alexandra Goll

## Tanzshow, Höhepunkt in der Stadt

Das Ensemble der UTT konnte wieder das Publikum begeistern

■ HOLLABRUNN (ag). Im heurigen Jahr stand die Show des Union Tanzteams unter dem Motto „Move your body“. Obfrau **Alexandra Auer-Ernst** konnte Nationalrat **Christian Lausch**, LAbg. **Marianne Lembacher**, Bürgermeister **Erwin**

**Bernreiter**, die Stadträte Mag. **Karl-Heinz Jirsa**, **Kornelius Schneider** sowie zahlreiche Gemeinderäte aus Hollabrunn begrüßen.

Zu Songs von **David Guetta**, **Blues Brothers** und vielen tollen Medleys gaben die ins-

gesamt rund 460 TänzerInnen ihr Bestes und sorgten für ausgelassene Stimmung in der Hollabrunner Sporthalle. **Peter „Sax“ Schwingenschlögl** spielte am Saxophon und sang live zum Abschlussong „Move your body“.

## „Leichter leben“-Abnehmstudie 100 Freiwillige gesucht!

Spüren Sie auch das Verlangen schnell ein paar Kilo abzunehmen, Cellulite zu reduzieren und sich wohler zu fühlen - und das auch noch kostenlos?



**Stradal Agnieszka:** „Ich mache seit 6 Wochen das Power-Plate Training und habe die ersten Erfolge schon nach 3 Wochen bemerkt. Mittlerweile habe ich 10kg abgenommen. Jetzt kaufe ich mir meine Kleidung bei der 36er Abteilung statt 40er wie bisher. Meine Rückenschmerzen sind zurückgegangen. Meine Haut ist straffer geworden. Mein gesamtes Leben hat sich dank Power-Plate verbessert.“

Haben Sie keine Zeit um stundenlang zu walken, laufen oder zu trainieren? Haben Sie es satt, wieder eine neue Wunderdiät auszuprobieren?

Dann sollten Sie sich gleich bei **Anita Bradaric** in 2020 Hollabrunn (Sparkassegasse 8) melden. Die zertifizierte Power Plate-Trainerin macht eine Studie mit 100 unfitten und übergewichtigen Frauen am Power Plate. Power Plate ist bereits der Geheimtipp der Hollywood-Stars und macht jetzt auch in Europa Furore. **Kein Wunder: 10 angenehme Minuten auf dem Hightech-Gerät statt schweißtreibendem Training!**

Die Teilnehmerinnen, die über 18 Jahre sein sollen, werden 2 mal wöchentlich 20 Minuten gezielt am Vibrationstrainingsgerät üben. Vier Wochen wird Anita die Teilnehmerinnen durch das Programm begleiten und am Ende dokumentieren, wie viele Kilos gepurzelt sind und wie sich das Hautbild verbessert hat.

**Die Platzvergabe erfolgt in der Reihenfolge der Anmeldung!** Wer kostenlos teilnehmen will, erreicht **Anita Bradaric** unter Tel.: 0660/5779377.

## 41. Bauernbunball zog viele Jugendliche an

■ HOLLABRUNN (ag). Überall fesche „Madln“ in Dirndl und fesche „Buam“ in Lederhosen und Trachtenanzügen waren am 41. Bezirksbauernball im Stadtsaal Hollabrunn zu sehen. Organisiert hat diese rauschende Ballnacht die Landjugend, die Arbeitsgemeinschaft der Bäuerinnen und der Absolventenverband der Landwirtschaftlichen Fachschule Hollabrunn. Nach dem Einmarsch und der Eröffnungspolnaise begrüßten die beiden Obleute **Martin Semmelmeier** und **Anne Prix** die zahlreichen Eh-

wirte, wie etwa Bgm. **Erwin Bernreiter**, Vizebgm. **Alfred Babinsky**, StR **Karl-Heinz Jirsa**, Landeskammerrat und Bezirksobmann **Ernst Kellner**, Landeskammerrätin und Landesbäuerin **Maria Winter** und Absolventenverbandsobmann **Josef Mattes**. LAbg. **Marianne Lembacher** überbrachte die Grußworte des Landes, bevor BBKO Bürgermeister **Richard Hognl** den Ball offiziell eröffnete und die BesucherInnen zur Musik von „Sunny Hills“ kräftig das Tanzbein schwingen.

Für die Tombola gab es 435 tolle Preise, darunter schon traditionell viele Torten. 32 davon wurden von der Landjugend gebacken.



**Anne Prix und Martin Semmelmeier** wagen ein Tänzchen.

Foto: ag